

Peringati HUT Kodam XIV/Hasanuddin ke 66, Pangdam Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso Gelar Launching Sepeda Motor Ambulance dan Bedah Rumah

HermanDjide - PANGKEP.JOURNALIST.ID

Jun 7, 2023 - 08:36



Peringati HUT Kodam XIV/Hasanuddin ke 66, Pangdam Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso Gelar Launching Sepeda Motor Ambulance dan Bedah Rumah

MAKASSAR- Puncak acara Hari Ulang Tahun ke-66 Kodam XIV/Hasanuddin, dirayakan hari ini, Selasa (6/06/2023), dikemas dalam bentuk acara syukuran dan Gelar Launching Sepeda Motor Ambulance dan Bedah Rumah serta beda halaman.

Pada acara tersebut dihadiri unsur pejabat utama TNI Polri, Forkopimda maupun komponen bangsa lainnya di Sulsel, Sulbar dan Sultra merupakan wilayah teritorial Kodam XIV/Hasanuddin, bertempat di Lapangan Golf Makodam, Kota Makassar.

Hari jadi ke-66 Kodam XIV/Hasanuddin tepat tanggal 1 Juni, diketahui telah melaksanakan beberapa rangkaian kegiatan sebelumnya, yakni lomba sepak bola sarung, baksos donor darah, lomba vocal group, ziarah rombongan, lomba drag bike dan doa bersama.

Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso, S.I.P, S.Sos, M.Tr (Han)., dalam sambutannya mengungkapkan rasa terima kasih kepada semua undangan yang sudah hadir. "Kami mohon dukungan dan doa restu, dengan bertambahnya usia dari Kodam XIV/Hasanuddin semoga semakin dewasa bersinergi ke depannya", Ungkapnya.

"Intinya kami akan siap bersinergi dengan pemerintah, kepolisian dan semua pihak untuk memberikan solusi kepada masyarakat, dalam menghadapi kesulitan – kesulitan khususnya dalam rangka memperkuat ketahanan Pangan di wilayah Sulawesi", Sambungnya.

Orang nomor satu di Kodam Hasanuddin ini pun membeberkan bahwa HUT kali ini konsepnya berbeda dengan sebelum-sebelumnya karena melihat bagaimana pemerintah ingin mengembalikan kembali ketahanan pangan dan Inflasi sosial serta bagaimana TNI bersatu bersama masyarakat sehingga dilaksanakan di lapangan terbuka dengan konsep "Back To Nature dan Happy Together bersama masyarakat".

Sementara itu Gubernur Sulsel Andi Sudirman Sulaiman, S.T., juga menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Kodam XIV/Hasanuddin yang telah bekerjasama dalam membangun Sulsel.

"Saya sangat berterima kasih kepada Kodam XIV/Hasanuddin beserta jajaran yang selama ini sudah membantu penanganan inflasi dengan menggalakan ketahanan pangan dan berharap selalu menjaga kekompakan kerjasama untuk membangun Sulsel", Ujarnya.

Tidak hanya itu, Ketua DPRD Prov. Sulsel Andi Ina Kartika Sari, SH, M.Si., juga mengungkapkan bahwa Kodam XIV/Hasanuddin semakin memberikan pelayanan dengan rasa aman kepada masyarakat Sulsel serta program-program Kodam selalu memberikan arti bagi pemerintah salah satunya adalah menangani stunting sehingga menjadi garda terdepan untuk menjaga keselamatan dan keamanan masyarakat Sulsel.

Untuk diketahui dalam acara syukuran ini dilaksanakan kegiatan penandatanganan prasasti renovasi Makodam XIV/Hasanuddin dan Peresmian RTLH Tahap III serta melaunching RTLH Tahap IV dan Sepeda Motor

Ambulance Kodam XIV/Hasanuddin, serta akan melaksanakan bedah halaman untuk seluruh rumah prajurit Kodam XIV/Hasanuddin. Selain itu juga pemberian penghargaan kepada prajurit, PNS dan Persit berprestasi ,pemberian talih asih kepada Difabel, Veteran dan Warakawuri, diakhiri dengan doa yang di pimpin oleh Ustad Habib Husain Al Hamid serta pemotongan tumpeng.(Herman Djide)